

つくもっ子



1月31日に里海学習発表会を行いました。今年度は、全校児童が発表しました。1・2年生は磯の生き物を捕まえて飼育・観察したこと、3年生は乗船体験や町の先生から学んだこと、4・5年生は袖ぎりこ祭について調べたこと、6年生は町の施設見学から学んだ能登町の魅力や里海給食の献立開発について発表しました。また、5・6年生は里海科で学習したことも発表しました。どの学年も能登里海教育研究所など地域の多くの方から学んでいました。このつながりにより小木が大好きな子どもたちに育っているのだと思います。発表会の様子はケーブルテレビで放送予定です。ぜひご覧ください。

新年作文

冬休みに全校児童が新年作文（新しい年を迎えてチャレンジしたいことや頑張りたいこと）を書きました。それぞれ、自分の言葉で目標を掲げている素晴らしいものばかりでした。一部を紹介します。

わたしのがんばりたいことは、2年生になったらかけ算をすらすらにすることと、漢字をきれいに書くことです。そして、逆上がりもがんばりたいです。丁寧に字を書きたいです。数字の3を違う数字にならないように丁寧に書くことをがんばって、ぴかぴかの2年生になりたいです。次の1年生にたし算、ひき算を教えたいです。
(1年)

2024年は、地震から始まりました。地面が割れて、つぶれていた家もあったり、断水や停電などもあったりしてつらかったけど、学校が始まって、ボランティアの人たちに助けてもらって楽しいこともさせてもらいました。とてもこわい地震だったけど、ぼくたちが元気でいることが大事だと思いました。早く元通りの、能登にもどってほしいです。

ぼくが2025年にがんばりたいことは、かけ算をもっと早く言えるようになりたいです。特に一番言えるようになりたいのは、6の段と7の段です。わけは7の段は言いにくいくらいです。7×6が言いにくいくらいです。これからも、誰よりも九九を早く言えるようにがんばりたいです。
(2年)

2024年に勉強のことで苦手だったことは、国語の読む勉強です。算数では、かけ算の筆算の問題が分からなかつたれけど復習したらできるようになりました。家では、兄妹とけんかすることがたくさんありました。学校の友だちとケンカした時もありました。

2025年は、本を読むようにしたいです。算数では復習をしっかりして覚えたいです。家では兄妹にやさしくしてケンカをしないようにしたいです。学校の友だちとたくさん遊んで今よりもっとなかよしになりたいです。
(3年)

私の令和7年の目標は3つあります。まず、1つ目は勉強で自分の考えを持つことです。わけは、私はとてもはずかしがりやで自信がなくてすぐみんなと合っているのかなと思ってしまうので、自分の考えを持つことが怖いからです。今年は、その自信を持てないことを少しずつ直していきたいです。

2つ目は、習った漢字や算数の式をしっかり覚えることです。わけは、漢字も計算も段々難しくなってきて、テストで忘れてしまって答えが分からなくなるからです。家に帰ると、すぐゲームやユーチューブを見てしまつて宿題を後回しにしてしまい勉強する時間が無くなってしまうのがダメだなと思います。頑張ります。

3つ目は、ピアノを頑張ることです。わけは、1週間に1回ピアノ教室に通っているのですが、1週間に1回だけなのですぐ忘れてしまってうまく弾けないからです。すごく上手になって難しい曲を弾けるといいなと思います。練習をすることが大事だと思うので頑張りたいです。

いろんな目標があるけれどやっぱり何を頑張るにもやる気と気持ちなのかなと思うので、やる気を出して、気持ちで令和7年を始めていきたいです。
(4年)

今年頑張ることは、3個あります。

1つ目は、鼓笛のアトムを太太鼓で完璧に演奏することです。理由は、1回も間違えずに演奏したいからです。今は、2枚ある楽譜の内の4分の1くらいしか出来ていません。音楽の時間に頑張って残りも出来るようになります。そして、みんなと演奏して今の6年生みたいな素敵な演奏を出来るように頑張りたいです。

2つ目は、委員会の仕事です。今年は6年生になり委員会も小学校では最後になるので何の委員会になるか分からなければ、6年生としてしっかりやりたいです。5年生の最後の図書委員会の仕事の当番も忘れないようにして3月までしっかり頑張りたいです。

3つ目は、自分のことをしっかりすることです。理由は、他の人がしなくていいことをさせてしまっていたからです。しなくともいいことをさせない6年生になりたいです。

5年生がもうすぐ終わります。今年は、小学校生活最後の6年生になります。運動会や相撲大会、九十九子発表会、マラソン、卒業式など頑張ることがたくさんあります。今の6年生みたいになりたいです。そのため、鼓笛や委員会、自分のことをしっかりすることを頑張ります。
(5年)

里海学習発表会・里海給食(1/31)



里海学習発表会では、1から5年生がとても上手に発表していてすごいと思いました。たくさん調べたことを短い言葉で発表していく分かりやすかったです。特に、4・5年生の発表ではクイズがおもしろいと思いました。祭りのことがよく分かりました。「袖ぎりこ祭」で、なんで声を出さないとダメなのか分かって良かったと思います。
(6年)

里海学習発表会がありました。今年はいつもの里海学習発表会と違つて体育館で1、2年生も発表しました。まず2年生が発表しました。初めての里海学習発表会だったのに上手に発表していたなと思いました。次に1年生が発表しました。海の生き物のマネがとても可愛かったです。その次に3年生が発表しました。金沢大学の船「アオサギ」と、「白山丸」に乗れるなんて羨ましいなと思いました。その後に4、5年生が発表しました。流れる水の働きの実験を僕たちも5年生のときに同じ実験をしたのでなつかしいなと思いました。最後に6年生が発表しました。できるだけパソコンを見ずにはっきりとセリフを言うことができたので良かったです。そして6年生が発表したあとに感想をたくさん言ってくれたのでうれしかったです。色々あつたけど小学生最後の里海学習発表会は成功してよかったです。
(6年)

里海給食の献立は「ご飯、牛乳、たらフライ、カミカミサラダ、桜おすまし、いちごジャムヨーグルト」でした。この献立を作るまでにたくさんの時間と頭を使ったので美味しかったし美味しいって言ってもらえて嬉しかったです。
(6年)

縄跳び集会

縄跳び集会を行いました。1月に入ってから体育の時間や休み時間にいろいろな跳び方を練習してきました。また、縦割班で8の字跳びも練習してきました。当日は、たくさんの保護者の方に応援していただき、8の字跳びは新記録が生まれました。

なわとび大会では、うれしかったことが3つあります。1つ目は、コンドルを何回かエキシビションで出来たことです。2つ目は、司会が成功したことです。成功してよかったです。3つ目は、側振2重が出来たことです。ちゃんとできて良かったです。
(6年)



令和6年度 2月行事予定		
日	曜	行事
1	土	
2	日	
3	月	体験入学（6年）
4	火	学力向上タイム
5	水	鼓笛全体練習①
6	木	自然教室1日目（5・6年）
7	金	自然教室2日目（5・6年） スキー遠足（1～4年）
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	建国記念の日
12	水	全校集会 クラブ 全体練習② 児童理解の会
13	木	学力向上タイム 第3回三役会 18:00・役員会 18:30
14	金	満天星見学（4年）3・4限
15	土	
16	日	
17	月	安全点検 避難訓練（火災）
18	火	学力向上タイム
19	水	全体練習③
20	木	指導主事計画訪問 全校5限まで
21	金	6年生を送る会 3・4限
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	朝の読み聞かせ 大野町小との交流（4・5年）3限
26	水	委員会
27	木	学力向上タイム
28	金	児童集会 お招き会（子ども園年長）2・3限 集金口座振替日
【3月の行事予定】		
18日		卒業証書授与式（10:00）
24日		修了式・離任式
25日		春休み
27日		PTA会計監査